

28.12.2012, 14:16 Uhr

Irische Musik reißt mit



Waldsolms-Kraftsolms (ho). 170 begeisterte Gäste haben einen irischen Abend mit dem bekannten aus Kraftsolms stammenden Musiker Jo Solo erlebt.

Waldsolms-Kraftsolms (ho). 170 begeisterte Gäste haben einen irischen Abend mit dem bekannten aus Kraftsolms stammenden Musiker Jo Solo erlebt.

Die Sportfreunde Kraftsolms hatten zu dem Konzert ins Dorfgemeinschaftshaus eingeladen. Jo Solo, der mit bürgerlichem Namen Johannes Meiser heißt, bot mit seiner "One man acoustic folk pop show" ein mitreißendes Programm - und zwar für einen guten Zweck. Denn der Erlös des Abends soll für den neuen Kunstrasenplatz in Kraftsolms verwendet werden. Dafür waren nicht nur die Besucher um Spenden gebeten. Auch Jo Solo selbst spendete an diesem Abend seine - wohlverdiente - Gage.

Folk und neue Hits erklingen

Was der Künstler in Kraftsolms bot, riss das Publikum richtig mit. Schon nach kurzer Zeit war der berühmte Funke auf die Zuschauer übergelungen. Mit seiner tollen Stimme und den irischen Liedern, die mal ruhig, mal stimmungsvoll daherkamen, begeisterte Jo Solo. Irische, aber auch schottische "Folksongs" erklangen, wobei der Künstler sich selbst an der Gitarre begleitete und zudem von Freundin Rosalie musikalisch unterstützt wurde.

Jo Solo sang von Liebe, von Sehnsucht, von Krieg, brachte Trinklieder und vieles, wofür die irische Musik weltbekannt geworden ist, zu Gehör. So unterhielt er mit Titeln wie "Wild Rover", "Whiskey in the Jar", "Dirty old Town" oder "Fiddlers Green". Aber auch moderne Songs standen auf dem Programm. So spielte Jo Solo Hits von Chris de Burgh, U2 oder den Cranberries.

Bei alledem klatschte das Publikum, sang mit und feierte schließlich bei irischen Snacks, Whiskey und irischem Bier bis spät in die Nacht. Gäste und Veranstalter waren sich am Ende einig, dass solch ein Abend auch im kommenden Jahr wieder auf dem Programm stehen soll.